

地域間幹線系統確保維持計画（原案）に対する意見募集の結果について

千葉県バス対策地域協議会安房分科会で協議のうえ作成した「地域間幹線系統確保維持計画（原案）」について、令和2年3月27日から同年4月10日まで意見を募集したところ、市内線（館山日東バス株）について意見をいただきました。提出された意見及び検討結果の概要は次のとおりです。

- 1 意見の提出件数 1件
- 2 意見の概要と検討結果 以下のとおり

意見の概要	検討結果
<p>バイクの免許を返納して、JR バス関東と館山日東バスを利用しているが、（市内線が）館山市宮城付近から海岸通りを經由し、イオンから八幡神社を通り、バイパスのユニクロやしまむらを経由して那古方面に向かい、帰りは国道127号線の北条小学校付近から市役所に向かい、市役所の交差点を左折して長須賀経由で宮城へ戻るルートになるとありがたい。</p>	<p>館山日東バス株に確認したところ、ルート変更を行うと現ルートの利用者に不便を与える懸念があるほか、現状では変更後の利用者数が不明であり、早期変更は難しいところであるとの回答がありました。</p> <p>また、バイパス沿いの商業施設等も含めた市街地各施設へのアクセス向上については、館山市の地域公共交通網形成計画に市街地循環バスの導入を盛り込んでおり、現在運行の検討をしているところです。</p> <p>そのため、令和3年度地域間幹線系統確保維持計画につきましては原案のとおりとさせていただきます。</p>